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区第二次党代会胜利闭幕，代表们信心满怀奔赴各自工作岗位

砥砺奋进担使命 乘势而上续辉煌
 　□文/图 本报记者 王培珂

　　2月22日上午，中国共产党青岛市
黄岛区第二次代表大会胜利闭幕。肩
负着新的任务和使命，代表们阔步走
出会场，信心满怀奔赴各自工作岗位。
　　代表们纷纷表示，将以崭新的面
貌、昂扬的斗志、务实的作风，贯彻落
实好此次党代会精神，铆足干劲、乘
势而上，为建设新时代社会主义现代
化示范引领区贡献力量。
　　“作为一名基层的纪检监察干
部，回到工作岗位以后，我将当好大
会精神的宣传员，积极做好大会精神
的宣传宣讲工作，给身边人统一思
想，鼓励大家坚定信心、踔厉奋发，共
同为完成大会确定的各项发展目标
贡献力量。”樊涛代表表示，自己将当
好新区建设的战斗员，严格自我要
求，扎实工作、积极履职，把监督工作
做细做实，切实发挥监督保障执行、
促进完善发展作用，为全面从严治党
和清廉新区建设贡献力量；同时，当
好群众的联络员，及时将群众的意
见、建议反映给党组织，积极向党组
织建言献策，为建设新时代社会主义
现代化示范引领区贡献力量。
　　“作为基层一线的代表，我将认
真学习宣传贯彻此次党代会精神，紧
紧围绕新区未来五年的发展目标，勇
担使命、砥砺奋进。”丁治国代表表
示，他将结合自身工作，精准聚焦新
区产业发展规划，强化项目服务保障
力度，深化协同作战，助力新区持续
完善产业布局；精准聚焦新区在城市
更新和城市建设方面的工作部署，坚
持系统思维、创新思维，探索采用
TOD先行模式，加快老卫城片区更新
改造步伐，力争2022年下半年启动先
行区改造，逐步完善教育医疗、市政
交通等城市功能配套，打造全龄友好
型城市，提升群众幸福感。
　　“聆听了区委报告，我倍感振奋。
报告实事求是地总结了新区过去五
年来经济社会各项事业发展取得的
成绩和经验，客观准确地分析了面临
的形势和机遇，科学谋划了未来五年
的奋斗目标和主要任务。作为一名
来自基层的代表，我要学习好、传达
好、落实好此次党代会精神，增强奋
进实干的源动力、提升攻坚克难的战
斗力，用心谋发展、用情优服务、用力
抓落实。”辛松良代表表示，他将坚持

党建统领，持续深化“情润黄土”党建
服务品牌建设。针对区委报告中提
出的“实施城市更新和城市建设三年
攻坚行动，提升城市品质”，黄土庄社
区要积极响应，根据城市建设功能定
位和自身产业发展实际，力争打造与
城市功能配套的特色产业；对标成都
宽窄巷子、济南芙蓉街等特色商街，
打造中国北方第一红瓦巷，让黄土庄
社区成为新区靓丽的美食文旅打卡
地，为今后无补充用地的城中村改造
提供一个相对科学的城市更新样板。
　　“作为一名机关党务工作者，我
倍受鼓舞，深感责任重大、使命光荣，
更加坚定了做好新时代机关党的建设
工作的信心和决心。”臧运芬代表表
示，她将认真贯彻落实本次党代会精
神，坚持不懈抓好区直机关党的建设
工作，在全区机关开展“建功西海岸
机关当先锋”主题实践活动，从讲政
治、强业务、优服务、促融合、推创新、
树清廉等方面积极发挥机关走在前、
作表率作用；深化模范机关建设，以讲
政治、守纪律、负责任、有效率为方向，
以突出场景打造为抓手，创新构建机
关场景体系，推动全区机关争创“让党
中央放心、让人民群众满意”的模范机
关工作再上新水平。
　　“能够参加本次党代会，我感到
非常激动。回去后，我会继续弘扬伟

大建党精神，埋头苦干、砥砺前行，立
足岗位，发挥党员先锋模范作用。”王
璐代表表示，海控集团作为新区国有
企业，聚焦经略海洋国家战略，肩负
新区建设重任，高质量市场化运作，
国企改革成果显著。今后，她将贯彻
落实好此次党代会精神，勇于创新，
不断拓宽融资渠道，进一步优化持股
公司融资监管，夯实风险防范。同
时，海控集团作为主体评级AAA企
业，企业信誉与区域信誉紧紧相连，
她在未来的工作中也将重点关注偿
债风险，坚决防范违约风险发生，确
保新区金融“零风险”。
　　“作为来自企业的一名党员，能参
加本次党代会我倍感荣幸。区委报告
催人奋进，我很幸运参与了新区的建
设，见证了新区的成长，作为新区人我
非常自豪。”赵焕斌代表表示，回到企
业后，他将以身作则，把此次党代会精
神分享给支部的党员，鼓励大家更多
地参与到新区的建设中。同时要加强
专业知识的学习，团结同事，把本职工
作扎扎实实干好，为新区的建设积极
献计献策，发挥一名党代表的职责。
　　“作为一名社区党委书记，我将
更加充分地发挥一名党代表的职责，
积极贡献自己的力量，为新区建设添
砖加瓦。”董汉满代表表示，在今后的
工作中，将以党代会精神为指导，把

大会精神学习好、传达好、落实好。
增强“四个意识”，坚定“四个自信”，
做到“两个维护”，以更饱满的工作热
情、更高昂的斗志、更务实的作风，加
快推进馨和嘉园安置区建设；建立健
全监管机制，设立监督委员会，积极
和项目方对接；严格监督安置区项目
开工和建设，以高质量、高要求、高标
准，确保安置区保质保量顺利完工，
让居民无后顾之忧，早日回迁到馨和
嘉园社区。
　　“很荣幸能参加本次党代会，作
为来自企业的代表，我将积极贯彻落
实本次党代会精神，保持政治定力，
履行好代表职责，担负起党代会赋予
的神圣使命。”金志伟代表表示，今后
他会依托青岛自贸片区政策优势与
区位资源优势，致力于布局数字经济
线上线下产业带，发展跨境电商、直
播电商等“四新经济”；打造集聚跨境
电商商务服务资源、现代物流与供应
链管理资源、信息数据资源等于一体
的青岛自贸跨境综合体项目；同时，
为更好地促进跨境文化交流，支撑跨
境贸易的发展，他将着力布局智能硬
件、文化品牌策划等服务板块，推动
传统文创产业数字化发展，推进“数
字经济+产业振兴”深度融合，为不断
推动新区“十四五”期间经济社会高
质量发展再作新贡献。
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